

Comunicado de prensa

Accidente Aéreo de la Fuerza Aérea Colombiana en el Departamento del Vichada

Bogotá D. C., 29 de septiembre de 2024

La Aeronáutica Civil de Colombia lamenta profundamente el trágico accidente de la aeronave de matrícula 4441 FAC, que cubría la ruta Marandúa - Cumaribo en una misión humanitaria. El siniestro ocurrido en el departamento del Vichada ha dejado una irreparable pérdida de ocho valientes miembros de la Fuerza Aérea Colombiana, quienes con valor y compromiso servían al país.

En este doloroso momento, la Aerocivil expresa su más sentido pésame y solidaridad con las familias, amigos y compañeros de los fallecidos.

Nos comprometemos a brindar todo el apoyo necesario a los seres queridos de las víctimas y a trabajar de la mano con las autoridades competentes para realizar una investigación exhaustiva que permita esclarecer las causas de esta tragedia.

Hoy, la comunidad aeronáutica lamenta partida de estos héroes, cuyo legado de servicio perdurará en nuestra memoria. Nos unimos en solidaridad y oración y reafirmamos nuestra disposición para enfrentar este difícil momento con fortaleza y unidad.

[@AeroCivilCol](#)